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Consórcio Público Interfederativo de Saúde de Piemonte da Chapada 
Norte-CONSAN 

 

 ATA nº 003/2024 DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA 

 

Aos 02 dias de maio de 2024, através do aplicativo Team tens, reuniram-se os 

Prefeitos Consociados do Consórcio Público Interfederativo de Saúde de 

Piemonte da Chapada Norte-CONSAN e os Representantes do Estado a 

Senhora Joana Molesini, o Senhor Jonas Flores (Diretor Geral da Policlínica) e 

o Senhor Valter São Pedro (Diretor Administrativo). A Diretora Executiva 

Adinoraide de Oliveira fez abertura agradecendo a presença de cada Prefeito. 

O Presidente do Consórcio Arnaldo Oliveira (Arnaldinho) iniciou a reunião 

apresentando a Pauta: Aprovação do 1 º Termo Aditivo do Contrato de Rateio 

de 2024, e o que ocorrer. Dada a palavra a senhora Joana Molesini que 

explanou que a Portaria do Ministério da Saúde nº 608 foi incorporada ao limite 

financeiro anual de Média e Alta Complexidade (MAC) do Estado da Bahia, e 

com isso para o exercício de 2024, foi prorrogada até a competência 

dezembro. Desta forma, os municípios continuarão pagando os mesmos 

valores até dezembro de 2024. O Presidente do consórcio explanou sobre o 

déficit na redução de aproximadamente R$ 600.000,00 e a necessidade de 

uma revisão dos valores aportados pelos Entes Consorciados para que o 

Contrato de Rateio se torne exequível. A contadora Anna Karina solicitou uma 

alteração dos percentuais destinados a Pessoal e a Custeio, sendo o vigente 

de 52% para Pessoal e 48% para Custeio. O técnico Leonardo Rodrigues da 

SESAB, sugeriu que fosse encaminhado um Ofício com os Novos percentuais 

para atender a correta destinação dos Recursos, e logo após a alteração do 

percentual no Termo Aditivo, iria incluir o documento no SEI para assinatura de 

todos os entes consorciados. O Senhor Jonas Flores colocou em votação a 

possibilidade de Contratação de um Técnico de Radiologia, de forma 

temporária, para realizações ações intensificadas para atender as demandas 

reprimidas dos Municípios, sendo aprovada por todos os presentes.  Feitos os 

agradecimentos pelo Presidente Arnaldo Oliveira (Arnaldinho), agradecendo o 

apoio e parceria de todos os prefeitos para colocar a Policlínica para funcionar 

e finalizou. Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a assembleia e 
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lavrada esta ata após ter sido lida e achada conforme, que vai assinada pelos 

presentes. Inez Pereira de Oliveira da Silva. 

Jacobina, 02 de maio de 2024. 
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